

NOTA DE PRENSA

III Jornadas Tributarias del Atlántico

AEDAF REÚNE EN A CORUÑA A LOS GRANDES EXPERTOS NACIONALES DEL SECTOR TRIBUTARIO

- La demarcación territorial de AEDAF en Galicia organiza por tercer año consecutivo estas jornadas, que han atraído a más de 100 profesionales tributarios de todo el país.
- Entre los participantes en esta edición se encuentran magistrados del Supremo, catedráticos universitarios, altos cargos de la Administración Tributaria y reputados fiscalistas.

A Coruña, 21 de noviembre de 2024.- La Asociación Española de Asesores Fiscales (AEDAF) ha inaugurado esta mañana la tercera edición de sus Jornadas Tributarias del Atlántico. Organizadas por la demarcación territorial de AEDAF en Galicia, estas jornadas reúnen a los mayores expertos tributarios del país para analizar la actualidad del sector tributario.

En palabras del delegado territorial de AEDAF en Galicia, Diego Víboras: *“en 2022 pusimos en marcha la primera edición de las Jornadas Tributarias del Atlántico y hoy hemos inaugurado la tercera, que supone la consolidación de esta cita como indispensable para los profesionales del ámbito tributario”*.

El programa consta de siete sesiones en las que se abordarán materias como la última jurisprudencia en materia de IVA, los motivos económicos válidos y la inaplicación del régimen FEAC, los efectos de la anulación de liquidaciones tributarias, aquellos problemas prácticos que genera la regularización íntegra, la perniciosa regla especial de valoración contenida en el art. 37.1.b) LIRPF, los perjuicios de imposible reparación en la suspensión de actos administrativos, así como los últimos pronunciamientos doctrinales en materia de fiscalidad internacional.

El presidente de AEDAF, Bernardo Bande, afirma que estas jornadas *“son mucho más que un foro de análisis y debate de la actualidad tributaria más relevante, son la prueba de la importancia y potencial de esta demarcación y por supuesto, una “disculpa” para disfrutar, una vez más de Galicia, donde siempre se nos acoge con la calidez que caracteriza a esta tierra”*.

Entre los ponentes se encuentran magistrados del Supremo, catedráticos universitarios, altos cargos de la Administración Tributaria y reputados fiscalistas de renombre nacional. Las jornadas han atraído estos días a A Coruña a un centenar de profesionales procedentes de todo el país.

[Programa completo](#)

AEDAF

Fundada en 1967, la Asociación Española de Asesores Fiscales es una entidad que aporta valor a la sociedad y a los ciudadanos en su labor de asesoría y defensa del contribuyente, así como a las instituciones a través de su análisis y reflexión de las actuaciones públicas en materia fiscal, con el fin de mejorar el sistema tributario español. AEDAF es la mayor asociación de profesionales dedicados al asesoramiento tributario, agrupando en la actualidad a casi 3.600 abogados, economistas, licenciados en administración y dirección de empresas, y titulados mercantiles y empresariales.